

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
01/08/2010	LA TERCERA (STGO-CHILE)	46	5	RESULTADOS DE LA ENCUESTA CEP	4,6x20,7	\$682.513

Resultados de la encuesta CEP

Señor director:

La primera encuesta del CEP del año marca el inicio de la era Piñera en La Moneda, con cifras que llaman la atención. En el mismo período, los ex mandatarios concertacionistas marcaban, en su primera evaluación, 46% (Bachelet), 49% (Lagos), 50% (Frei) y 73% (Aylwin), lo que se podría interpretar como una tendencia a la baja conforme el país avanza en la consolidación de su democracia.

El bajo rechazo que Piñera obtiene demuestra que ha sido muy empático. Las visitas a las zonas devastadas o el alojar en mediaguas son actividades muy valoradas por la ciudadanía, lo que se condice con el 50% de confianza que registra el sondeo. La identificación ciudadana con los partidos de izquierda o de la Concertación disminuyó, versus el alza de la Coalición por el Cambio. La caída en la evaluación de la Concertación obedece, principalmente, a lo difícil que ha sido para ésta organizarse, junto a los escándalos de irregularidades en sus administraciones anteriores. Por otra parte, su figura más importante es la ex Presidenta Bachelet, lo que demuestra una escasez de nuevos liderazgos opositores. En la otra vereda la figura más importante es el ministro de Educación, que obtiene un 57%, desplazando al resto del gabinete y los presidentes de los partidos oficialistas. Esto traerá consecuencias en las líneas estratégicas que siga el bloque opositor, si piensa recuperar el poder en cuatro años más.

Gustavo Pinto Cruz

Director Ciencia Política
Universidad del Desarrollo